



Gr.Nordende, den 11.12.2008

An die Gemeindevertretung

Betr.: Antrag für die Sozialausschusssitzung im Januar 2009

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie bereits im September mündlich für die nächste Sitzung bei Frau Ehmke beantragt, möchte ich folgende Personalfrage für die Kinderstube geklärt haben:

Wie am 8.5.2008 beschlossen wird die Kinderstube ab Sommer 2009 einen Spätdienst bis 12.30 haben.

Der Vorstand hat bereits im September mit Frau Ehmke besprochen, dass man die Stundenanzahl der Erzieherinnen beibehalten könnte.

Die Vertretungskraft Frau Schulz würde dann einmal die Woche kommen und die Erzieherinnen hätten im Wechsel frei. Der Vorteil liegt darin, dass die Vertretungskraft günstiger in den Personalkosten wäre.

Desweiteren hätte Frau Schulz ein festes Einkommen und den ständigen Bezug zu den Kindern und der Einrichtung.

Zudem hatte sich der Vorstand überlegt, zusätzlich eine Zehnerkarte zu entwickeln.

Das könnten sich Eltern kaufen, die nicht regelmässig den Spätdienst in Anspruch nehmen wollen und dieses wäre eine zusätzliche Einnahme für den Verein.

Ausserdem möchten wir Ihnen mitteilen, dass die Kinderstube ab 1.1.2009 Frau Timm als neue Kraft für Frau Dohmke eingestellt hat.

Mit freundlichem Gruss

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Kirstin Koelbel'.

Kirstin Koelbel